
 

En las obras de lo que será el Polideportivo de la comuna 

INTENDENTE RECONOCIÓ A JÓVENES NATALINOS CON IMPORTANTES LOGROS EN EL 

DEPORTE 

 

Puerto Natales, 14 de noviembre de 2013.‐   El  intendente de Magallanes, Claudio Radonich, 

quiso reconocer, este miércoles, el  logro de  jóvenes deportistas natalinos que han destacado 

en diferentes competencias  a nivel nacional e internacional. Es por ello que frente a las obras 

de lo que será el Polideportivo de la comuna, entregó un afectuoso saludo y un diploma a cada 

uno de los talentos del deporte a nivel regional. 

“Quisimos  venir  a  Puerto Natales  directamente  a  darles  un  reconocimiento. A  los  que  han 

obtenido primeros lugares les digo que sigan trabajando; a los que no les ha ido tan bien, que 

sigan  perseverando  porque  la  práctica  del  deporte  es  de mucha  perseverancia,  trabajo  y 

esfuerzo,  pero  por  sobre  todo  quiero  decirles  que  lo más  importante  aquí  es  que  al  salir 

ustedes de su comuna a competir y sacar la cara por nuestra región , nos pone muy orgullosos 

porque  finalmente está  todo Magallanes detrás de ustedes”, manifestó  la primera autoridad   

felicitando, al mismo tiempo, a  los padres de  los  jóvenes por el apoyo, y a sus entrenadores  

por el trabajo realizado dentro y fuera del colegio. 



De acuerdo al resumen de resultados llevado a la fecha por el Instituto Nacional de Deportes, 

IND,  la región de Magallanes y en particular Natales ha sobresalido en  importantes torneos a 

lo largo de nuestro país y en distintas disciplinas, como el balonmano, básquetbol, atletismo y 

tenis  de mesa.  Los  nacionales  de  la  regiones Metropolitana,  Bíobío, Arica  y  Parinacota,  los 

juegos  binacionales  de  la  Araucanía  y  de  la  Patagonia  y  los  propios  Juegos  Deportivos 

Nacionales, de  esta  forma, han  sido  el mejor  escenario para potenciar  sus  talentos  y dar  a 

conocer el esfuerzo  de cada día por conseguir las mejores marcas. 

Para el intendente Radonich estos logros se van a ver aún más consolidados con la concreción 

del anhelado Polideportivo, el que tendrá capacidad para 3.500 personas. “Estamos hablando 

del  Polideportivo  más  moderno  de  nuestra  región  el  que  va  a  permitir  no  solamente  el 

entrenamiento de estos deportistas, sino también traer competencias internacionales porque 

consideramos que es muy importante, más aún sobre las base de las inversiones que se harán 

ahora con el nuevo Ministerio del Deporte para que éste se masifique pero también para que  

tengamos deportistas de elite”, concluyó. 

 

  

 


